

Se celebró la “Tarde de Mariachi”

El 4 de Mayo (jueves, feriado) se celebró la reunión de convivencia “Tarde de Mariachi” entre los miembros de esta asociación y sus familiares y amigos para disfrutar de la comida y la interpretación musical del grupo de “Mariachi”, quienes fueron invitados para interpretar en el “Festival de Flores de Hiroshima 2017” que se realizó del 3 al 5 de Mayo. Esta reunión se llevó a cabo en el restaurante italiano “AL MANDOLINO” que se localiza en Otemachi, Naka-ku, Ciudad de Hiroshima, cerca del bulebar de la Paz donde se realizó el festival. Este día participaron en total 83 personas incluyendo niños preescolares.



La “Tarde de Mariachi” comenzó a las 6:30 pm con las palabras y el brindis del Presidente Kanai. La reunión se realizó en dos partes dividiendola en medio de la interpretación musical para introducir la hora de comida y conversación. En la interpretación de la segunda parte, los “Mariachi” animaron al público moviendose por todo el restaurante. Fue un momento lleno de ambiente mexicano sumamente alegre, bailando y cantando todos juntos.

Por ultimo, se cantó entre todos los participantes el himno de esta Asociación “Cielito Lindo”, convirtiendose esto en una costumbre.

La “Tarde de Mariachi” que fue todo un exito, se pasó del tiempo programado y a cada participante se les notaban decepcionados por la finalización y a las vez satisfechos.



De ahora en adelante, queremos ofrecer oportunidades como esta, no solo a los miembros, sino también a más personas, para que sientan México y lo comprendan.

